21. UN GRAN DESPERTAR RELIGIOSO

Base Biblica.

"Vi a otro ángel que volaba en medio del cielo, que tenía el evangelio eterno para predicarlo a los que habitan en la tierra: a toda nación y raza y lengua y pueblo. Y decía a gran voz: iTemed a Dios y denle gloria, porque ha llegado la hora de su juicio! Adoren al que hizo los cielos y la tierra y el mar y las fuentes de las aguas" Apocalipsis 14:6,7

Gema de reflexión:

"Los que habían esperado a su Salvador con fe sincera, experimentaron un amargo desengaño. Sin embargo, los designios de Dios se estaban cumpliendo: Dios estaba probando los corazones de los que profesaban estar esperando su aparición. Había muchos entre ellos que no habían sido movidos por un motivo m s elevado que el miedo. Su profesión de fe no había mejorado sus corazones ni sus vidas. Cuando el acontecimiento esperado no se realizó, esas personas declararon que no estaban desengañadas; no habían creído nunca que Cristo vendría. Fueron de los primeros en ridiculizar el dolor de los verdaderos creyentes. Pero Jesús y todas las huestes celestiales contemplaron con amor y simpatía a los creyentes que fueron probados y fieles, aunque chasqueados. Si se hubiese podido descorrer el velo que separa el mundo visible del invisible, se habrían visto ángeles que se acercaban a esas almas resueltas y las protegían de los dardos de Satanás." C.S. p 424

Comentario:

En el mensaje de los tres ángeles se hace referencia a la predicación del Evangelio y se lo relaciona con el anuncio de la llegada del juicio. Se dice que este mensaje sería anunciado mundialmente en el "tiempo del fin". Este tiempo, señalado por las profecías de Daniel, coincide con el año en el que el papado perdió la supremacía que había permanecido intacta por los 1260 años marcados por la profecía bíblica. A partir de ese año la profecía, especialmente el libro de Daniel dejaría de estar sellada y habría un énfasis en el estudio de las profecías y la proclamación de la Segunda Venida. La segunda venida de Cristo se convirtió en la esperanza bienaventurada del cristianismo y proclamada por todo el mundo, una verdad que fue levantada en el momento oportuno por hombres como Joseph Wolf, en 1821, un alemán de origen judío, mostró la inminente venida del Señor de forma parecida a como lo presentaba Miller. El mensaje del advenimiento se predicó en Inglaterra, en América del Sur donde el jesuita chileno Lacunza, haciéndose pasar por un judío convertido publicaba las verdades de la vuelta de Cristo bajo el seudónimo de "Rabbi Ben-Ezra". En Alemania, el ministro luterano Bengel. En Suiza, Gaussen quedó fascinado por la precisión de la profecía de Daniel 2 y a través de un ministerio especial con los niños, pudo predicar a los padres acerca del advenimiento. En Estados Unidos, fueron Miller y sus colaboradores los que anunciaban la Segunda Venida por todo el país. Dada la inmediatez del evento y la pasión con la que compartían el mensaje, se nos dice que "siempre que se exponían los argumentos en favor de la próxima venida de Cristo, había grandes multitudes que escuchaban embelesadas. Hoy podemos decir con más seguridad iCristo viene prontoi Amén.

Preguntas de reflexión:

- ¿Quiénes fueron los protagonistas de la predicación de la Segunda Venida de Cristo?
- 2. ¿Por qué Guillermo Miller y su mensaje es importante para nosotros Hoy?
- 3. ¿A qué se debió el despertar religioso de esta verdad?